

Tous les articles de Laurent Cappelletti

Les spécificités territoriales, grandes oubliées de l'analyse de la crise

Laurent Cappelletti professeur titulaire de chaire Comptabilité Contrôle de gestion
17 avril 2020

L'impact du Covid-19 (hospitalisations, décès, guérisons...) donne trop souvent lieu à des analyses territoriales, nationales ou internationales, peu rationnelles quant à la qualité des systèmes de santé et de gouvernance de la pandémie. La tendance est de comparer la France à d'autres pays qui auraient mieux résisté au virus, au regard, notamment, du nombre de décès qui en résulte, comme c'est le cas en Allemagne, Autriche, Suède, Corée du Sud... pour en conclure que leur système de santé et de gouvernance sont bien plus performants que le nôtre et nous inviter donc, par transativité, à les copier.

► | Santé publique | Société | Economie

<https://blog.cnam.fr/tous-les-articles-de-laurent-cappelletti-1035309.kjsp?RH=1492769128875>